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質疑通告者一覧 

 

【議案第 ６３ 号 専決処分の承認を求めることについて】 

通告第 ２ 号 猪股 和雄 議員 ･･･････････････････････････････････････････ １ 

通告第 ４ 号 石田 利春 議員 ･･･････････････････････････････････････････ １ 

 

【議案第 ６８ 号 専決処分の承認を求めることについて】 

通告第 ３ 号 渡辺 昌代 議員 ･･･････････････････････････････････････････ ２ 

 

【議案第 ６９ 号 平成２８年度久喜市一般会計補正予算（第３号）について】 

通告第 １ 号 大谷 和子 議員 ･･･････････････････････････････････････････ ３ 

    

【議案第 ７２ 号 （仮称）久喜市中小企業・小規模企業振興基本条例検討委員会条例】 

通告第 ５ 号 岡崎 克巳 議員 ･･･････････････････････････････････････････ ４ 

通告第 ６ 号 杉野  修 議員 ･･･････････････････････････････････････････ ４ 

   通告第 ７ 号 貴志 信智 議員 ･･･････････････････････････････････････････ ４ 

 



 

1 

 

 

 

○ 通告第２号 猪股 和雄 議員 

「ＪＲ宇都宮線沿線ニューファミリー定住促進事業負担金」1141万 9千円は、国の補助対象

にならなかったことをもって、事業そのものを取りやめることになった。 

（１）蓮田市、白岡市とどのような共同事業を行う計画だったか。その事業計画の概要と、事

業の効果をどのように想定していたか。 

（２）この事業をこのまま取りやめてしまうのか。 

今後の取り組みについて、蓮田市、白岡市とどのように協議しているか、また、協議す

る予定があるか。 

   久喜市単独でも取り組むことは検討しないのか。 

（３）先進自治体における「定住促進事業」は、ニューファミリー、三世代などのいずれを対

象にするにしても、住宅取得や改修支援策を中心に組み立てられて、効果を上げている。 

   「定住促進事業」に、内容を拡充して取り組むことを考えるべきではないか。 

 

 

 

○ 通告第４号 石田 利春 議員 

（１）ＪＲ宇都宮線沿線ニューファミリー定住促進事業。地方創生加速化交付金対象事業に該

当するものとして取り組んだが、補助対象にならなかったことから組まれた補正予算との

説明がされている。以下伺う。 

ア この事業の具体的な内容の説明。 

イ 地方創生加速化交付金対象事業の「事業分野・具体的事例」のどの事業にあたるのか。 

ウ 申請するにあたっての準備はどのようにすすめたのか。蓮田市、白岡市との連携。県

の指導はなかったのか。 

エ 対象事業にならなかった理由はどこにあったと総括しているか。 

 

（２）国は、地方創生加速化交付金対象事業の二次募集もしている。対象事業にならなかった

問題点を修正するなど、再検討し、改めて申請することは考えなかったのか伺う。 

    

 

  

議案第６３号 平成２６年度久喜市一般会計歳入歳出決算認定について 議案第６３号 専決処分の承認を求めることについて 
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○ 通告第３号 渡辺 昌代 議員 

久喜市国民健康保険税条例の一部を改正する条例について伺う 

（１）昨年度に引き続き今年度も被保険者の負担軽減がされ、５割軽減、２割軽減が拡大され

ることになる。それぞれの対象被保険者数と見込まれる予算について伺う。 

（２）昨年度と同じように被保険者への通知、市民への周知は行うと思うのだが、昨年同様と

考えていいか。 

（３）平成２８年度も拡大されたことは被保険者にとって非常に影響は大きいと思われる。今

回を含め３年間の影響はどれくらいか。今後保険者への負担軽減はあるのか、国の動向は

どうか伺う。また、７割についても望むところであるが、市としてはどうとらえているか。 

 

 

  

議案第６８号 専決処分の承認を求めることについて 
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○ 通告第１号 大谷 和子 議員 

予算書Ｐ１０～１１、児童館管理事業 

（１）鷲宮児童館浄化槽改修工事が１４，７７５千円と高額だが、内容を伺う。 

（２）これだけの金額をかけて改修し、児童館をこの地で存続させることについて、どのよう

な検討がされたのか。 

 

 

 

 

  

議案第１ ０ ７号 久喜市農業委員会の委員の定数に関する条例 議案第６９号 
平成２８年度久喜市一般会計補正予算（第３号）    

について 
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○ 通告第５号 岡崎 克巳 議員 

（１）各委員の割合と条例制定までのスケジュールは。 

（２）久喜市の独自性が必要だがどう考えるか。 

 

 

 

○ 通告第６号 杉野 修 議員 

条例案の第１条において、本条例の設置規定に「振興理念及びその基本方針等を定める」と

ある。 

（１）検討委員会に諮問する市は、本条例を「理念条例」と位置づけるのか。あるいは、政策

条例的な要素も加味させるのか伺う。 

（２）また、振興理念、基本方針を担保するための「実効性」は、要綱等で具体的な振興策を

明示する予定か伺う。 

（３）振興計画は中長期で別途立案する予定か伺う。 

 

 

 

○ 通告第７号 貴志 信智 議員 

（１）第 4条で示されている委員構成の人数比を伺う。 

 （２）第 4条で示されている「学識経験を有する者」とは、具体的にどのような人を想定して

いるか。 

 （３）「久喜市と平成国際大学との連携に関する基本協定」を締結した、平成国際大学への協力

を求めるべきと考える。見解を伺う。 

 

 

議案第７２号 
（仮称）久喜市中小企業・小規模企業振興基本条例検討

委員会条例 
議案第７２号 

（仮称）久喜市中小企業・小規模企業振興基本条例 

検討委員会条例 


